



Renuncia de funcionarios, desde el lunes, dice AMLO

PATRICIA RAMIREZ

Tras la salida de Marcelo Ebrard Casaubon a la Secretaría de Relaciones Exteriores, programada para el próximo lunes, los demás aspirantes deberán hacerlo también, si así lo determina el Consejo Nacional de Morena, aseguró el presidente Andrés Manuel, tras precisar que tiene tiempo para determinar a quienes sustituirán a los que pidan licencia.

Mencionó entre ellos a la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo; el senador Ricardo Monreal Ávila; el Secretario de Goberna-

ción, Adán Augusto López Hernández; el senador del PVEM, Manuel Velasco (que ya lo hizo) y al diputado del PT, Gerardo Fernández Noroña.

En su conferencia de prensa matutina, explicó que sin embargo está será una decisión que se tomará en la sesión del Consejo Nacional de Morena, el fin de semana próximo, donde se definirán los métodos y plazos y reafirmó que el método para la elección del candidato presidencial será posiblemente por una encuesta.

DOMINAN 23 ESTADOS

En este contexto, el presidente aseguró

que la alianza que encabeza Morena ha sido efectiva, tal como lo demuestra que, junto con sus aliados, ya gobierna 23 entidades del país, lo que representa más del 72 por ciento del territorio nacional y más de 90 millones de mexicanos.

Asimismo, hizo resaltar que esta es una nueva etapa inédita del país, donde no habrá tapados ni dedazos, pues será la gente la que elija a quien quiere que contienda por la presidencia de la República.

“Es importante que este asistiendo a un hecho inédito, algo nunca antes visto porque durante mucho tiempo fue el tapado. Ahora no hay tapado, no hay imposición, en el bloque conservador sabemos que van a consultar con los mandamás, con los oligarcas”, señaló.

Por lo que se refiere al balance del trabajo de los funcionarios y legisladores que dejarán sus cargos, dijo que han dado muy buenos resultados y que su trabajo salta a la vista.